



Weihenstephan

Fruchtig-frisch dem Sommer entgegen

Weihenstephan ergänzt Rahmjoghurt-Sortiment um limitierte Sommersorten

„Cassis“ und „Melone“

Freising, 10. April 2019. Ab Mai läutet Weihenstephan geschmackvoll den Sommer ein. Mit gleich zwei neuen Kreationen „Cassis“ und „Melone“ bereichert die bayerische Traditionsmolkerei das Rahmjoghurt-Sortiment und sorgt für erfrischende Genussmomente in der warmen Jahreszeit.

In den Neuheiten treffen spritzige Schwarze Johannisbeere und süße Cantaloupe-Melone auf den vollmundigen und cremigen Rahmjoghurt von Weihenstephan. Dabei ergeben sie ein fruchtig-frisches Sommer-Duo für jeden Geschmack: Wer es etwas herber mag, findet in der Sorte „Cassis“ einen belebenden Begleiter, zum Beispiel für die sonnige Büropause, oder einen morgendlichen Wachküsser für einen genussvollen Start in den Tag. Der Rahmjoghurt „Melone“ lässt die Herzen von Naschkatzen höherschlagen und überzeugt als erfrischend-leckerer Mitbringsel zum sommerlichen Nachmittag auf dem Balkon mit Freunden.

Seit mehr als zwei Jahrzehnten lässt sich die Molkerei Weihenstephan von ihrer Leidenschaft für Milchprodukte zu feinen Rahmjoghurt-Kreationen inspirieren. Die Rahmjoghurt Saisonsorten der Molkerei Weihenstephan werden aus dem Besten der Milch mit größter Sorgfalt hergestellt und nur mit natürlichen Aromen und qualitativ hochwertigen Zutaten verfeinert.

Die limitierten Sorten „Cassis“ und „Melone“ sind von Mai bis Ende September im 150 Gramm Becher für 0,69 Euro (UVP) im Handel erhältlich.